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Ortsgemeindeverwaltung Altrip 
Herrn Ortsbürgermeister 
Volker Mansky 
Ludwigstraße  48 
 
67122 Altrip 
 
                  Altrip, den 03.02.2022 
 
 
die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag zur Wiedervorlage des erwei-
terten Antrages  im Ortsgemeinderat Altrip vom 2. Juli 2020: 
 
Die Ortsgemeinde wird beauftragt zu prüfen, ob die Installation einer Photovolta-
ikanlage auf dem Dach des Rathauses Altrip möglich ist. Die Umweltmanagerin 
(jetzt Umweltmanager der Verbandsgemeinde) soll hier mit einbezogen werden. 
 
Begründung: 
 
Bereits am 2. Juli 2020 hat die SPD Fraktion im Ortsgemeinderat Altrip diesen er-
weiterten Antrag gestellt. Der Antrag wurde mit 23 Ja - Stimmen und einer Ent-
haltung vom Ortsgemeinderat angenommen. 
 
Leider hat die Umsetzung bisher nicht stattgefunden.  
Auch die Nachfragen im Ortsgemeinderat am 11.02.2021 und am 25.03.2021 
haben bis heute leider zu keinen Ergebnissen geführt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Markus Hofacker, Fraktionsvorsitzender 
 
 
Auf der nächsten Seite Auszug aus dem Sitzungsprotokoll vom 02.07.2020:  

SPD Gemeinderatsfraktion Altrip 
 

Markus Hofacker 
Fraktionsvorsitzender 
Schillerstraße  27 
67122 Altrip Tel.:06236/3344, ab 14.00 Uhr 

  in Altrip seit 1895 



 

 

Niederschrift 

Gremien  Ortsgemeinderat Altrip 

Sitzung am Donnerstag, den 02.07.2020 

Sitzungsort Ludwigsplatz 10 

Sitzungsraum Regino-Zentrum 

Sitzungsbeginn 19:30Uhr  

Sitzungsende 21:00Uhr 

 

Öffentliche Sitzung 

….. 

TOP-Nummer: 5 

Klimatisierung Rathaus -Kostenbeteiligung und Einwilligung als Eigentümerin 

Der Verbandsgemeinderat hat am 19. Mai 2020 den Auftrag zum Einbau einer Klimaanlage in das Rathaus Altrip zum 
Preis von 99.248,38 € an die Firma KKE Schneider aus Speyer vergeben. Der Anteil für die von der Ortsgemeinde ge-
nutzten Räume (Büro EG Hausmeister, Büro OG Beigeordneter, zwei Vorzimmerbüros OG, Büro Bürgermeister, Be-
sprechungszimmer und Ratssaal) beläuft sich auf ca. 30.000 €. 
Weitere Informationen zu den Klimageräten sowie der Preisspiegel der Ausschreibung konnten den vorgelegten Anla-
gen entnommen worden.  Die Mittel sind im Haushalt vorgesehen.  Die Abrechnung der Stromkosten soll wie bisher an-
teilig nach Nutzfläche erfolgen.  

Der Vorsitzende erläutert den Sachverhalt und gibt die Anmerkungen des Bau-, Umwelt-und Verkehrsausschuss be-
kannt. Weiter erklärt er, dass diese Klimaanlage die Verbandsgemeinde Rheinauen für ihr Personal einbauen will und 
auch bezahlt. Hier geht es nur um den Anteil der von der Ortsgemeinde genutzten Räume. 

Martin Adamer (Grüne) stimmt der Kostenübernahme nicht zu. Es sind schon lange die Gelder für die Anschaffung von 
Fenstern im Rathaus eingestellt.  Diese Umsetzung steht an erster Stelle und ist dringend notwendig.  Die Klimaanlage 
ist nicht sinnvoll, daher sollte dies erst geklärt werden. 

Markus Hofacker (SPD) kann dem zustimmen.  

Allerdings stellt er noch einen weiterführenden Antrag: Die Verbandsgemeinde wird beauftragt zu prüfen, ob die Energie 
für diese Anlage eventuell durch eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Rathauses möglich ist.  Das neue Gesetz 
sieht da  eine  Förderung  vor.  Der Umweltmanager der Verbandsgemeinde soll hier einbezogen werden. 

Dem weiterführenden Antrag der SPD-Fraktion wird zugestimmt. 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen  23 

Nein-Stimmen  00 

Stimmenthaltungen 01 

Die Ortsgemeinde stimmt als Eigentümerin dem Einbau einer Klimaanlage im Rathaus durch die Verbandsgemeinde 
Rheinauen zu. Für die Klimatisierung der von der Ortsgemeinde genutzten Räume wird eine Kostenbeteiligung in Höhe 
von 30.000 € an die Verbandsgemeinde gezahlt. 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen  19 

Nein-Stimmen  03 

Stimmenthaltungen 01 

… 

 
 
 


